
Protokoll: 

 

Seitens des Ausschusses wird der Wunsch geäußert, dass die Verwaltung bei den Kita-Trägern anregt, 

dass zukünftig keine befristeten Arbeitsverträge mehr geschlossen werden. 

 


